

El beato Josemaría, apóstol de la Liturgia

El arzobispo de Valladolid, José Delicado Baeza, destacó ayer en Tordesillas el valor que el beato Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, dio a la participación de los fieles en la eucaristía. Delicado participó, junto a un centenar de sacerdotes y profesores de teología, en una jornada para analizar el papel de la liturgia en la vida de Escrivá.

26/11/2001

De esta forma, el Opus Dei inició los preparativos del Centenario del nacimiento del beato, cuya celebración comenzará el próximo 9 de enero.

El arzobispo de Valladolid animó a los sacerdotes asistentes a «convertir la misa en fuente de salvación» y a «preparar y dinamizar a la asamblea», aspecto en el que coincidió con el obispo de León, monseñor Antonio Vilaplana.

Manuel Garrido, monje benedictino experto en liturgia y consultor de la Congregación vaticana del Culto Divino, señaló en su intervención que «el beato Josemaría es uno de los grandes apóstoles de la liturgia».

«El beato recomendaba no atolondrarse -añadió- en la celebración de la misa, cuidar los detalles pequeños de las ceremonias, recitar las oraciones con piedad... ¡Cómo vivía la Santa Misa! Era una realidad que empapaba todo su día», añadió.

El fundador del Opus Dei «no sólo predicó con la palabra, sino también con el ejemplo», dijo Garrido, quien recordó que «su intensa vivencia de cada acto litúrgico acercó a miles de almas, gente sencilla o intelectuales».

Ramón Labiaga, director del Centro Sacerdotal Esgueva, entidad organizadora de esta jornada, explicó que «la presente edición constituye el primero de los actos que se celebran en España como preparación del centenario del nacimiento del fundador del Opus Dei, que se cumple el 9 de enero de 2002».

En este sentido, Angel Lasheras, vicario de la Prelatura, manifestó que «el objetivo esencial del Centenario del beato no es organizar actividades conmemorativas, sino que sean muchas las personas que con esta ocasión, se acerquen a Dios y descubran la alegría y la paz de la fe cristiana».

Como actos más destacados del Centenario, en enero de 2002 se celebrará en Roma un Congreso internacional que tiene por título «La grandeza de la vida ordinaria».

ABC

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/el-beato-
josemaria-apostol-de-la-liturgia/](https://opusdei.org/es-es/article/el-beato-josemaria-apostol-de-la-liturgia/)
(13/02/2026)